
TAMBÉM DISPONÍVEIS EM NOSSO SITE: WWW.PIBLONDRINA.COM.BR/EVENTOS

NASCIDO DO ALTO

VISÃO: CONHECER PESSOALMENTE A CRISTO CRUCIFICADO E FAZÊ-LO CONHECIDO, EM 
TODO O LUGAR, ATRAVÉS DA AMOROSA GRAÇA DO PAI.

ANIVERSARIANTES DA SEMANA

HORÁRIOS DE CULTO

PASTORES ENDEREÇOSCONTATO

DOMINGO
9h00 - Estudo Bíblico
18h30 - Culto

Glenio Fonseca Paranaguá
Eric Gomes do Carmo
Maurício Marcelo Torres

Templo: 43 3372-8900  
Av. Paraná, 76-A | CEP 86020.360 
Acampamento Canaã: 43 3326-1863
Rua Akira Yoshi
Colina da Graça: 43 3357-4862
Rua Guilherme Farel, 230

comunicacao@palavradacruz.com.br
ouvidoriapib@palavradacruz.com.br 
Whatsapp - PIBL: 43 99996-8579

15h00 - Oração e Comunhão
19h30 - Oração

4ª FEIRA
19h30 - Culto de Jovens
SÁBADO

A isto, respondeu Jesus: Em 
verdade, em verdade te digo 
que, se alguém não nascer de 
novo, não pode ver o reino de 
Deus. João 3:3.

DIA 29/03 
Demercio Guandeline
Glena Martins Justino
Maria Jose Fonteque
Polyana Smania Salcedo

DIA 30/03
Gabriela Barros Barbosa Troca
Leandro Marques Gomes
Lucas Nunes da Silva
Marlene Siqueira Gonçalves 

DIA 31/03
Levi Felisbino Capanema
Marcelino Cardoso de Matos
Rosemary Loeffler Mizuno
Rossana Borghesi Marques

DIA 01/04
Edgar Olimpio Rocha
Lenilza Cardoso Martins Lima
Luiz Fernando Francescon Oliveira
Martha Alice Mira Ruelis
Rosemary Sanches Gonçalves Lobato

DIA 02/04
Rosely Ventura da Silva Lazarini
Valdemar Fernandes Junior

DIA 03/04
Marcelino de Jesus Monteiro
Marcia Regina Schinaider
Maria Aparecida Scarpin
Ranieri Alpino

DIA 04/04
Sonia Rocha Garcia
Viviane Terezinha Buss Folly
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Pr. Glenio Fonseca Paranaguá

Jesus disse se alguém não for nascido do Alto, não pode nem ver, nem entrar 
no reino de Deus. Sem esse novo nascimento não é possível alguém ser feito filho 
de Deus. Jesus fala que há dois nascimentos, o da carne e o do espírito. O que é 
nascido da carne é carne e o que é nascido do espírito é espírito. São nascimentos 
diferentes e específicos.

Ao entrarmos neste mundo nós temos que nascer da carne, porém, para 
poder entrar o reino de Deus é necessário nascer do espírito. O nascimento da carne 
é o processo natural da vida biológica. O nascimento do espírito é o milagre da graça 
na vida espiritual.

Para nascer da carne, o espermatozoide tem que se fundir no óvulo. Para 
nascer do espírito, o pecador precisar ser incluído em Cristo. O nascimento da carne 
é natural, o nascimento do espírito é sobrenatural. O primeiro é geração, o segundo 
é regeneração.

O espermatozoide se perde no óvulo e o cristão morre juntamente com 
Cristo. Não há geração da carne, se não houver a fusão do esperma com o óvulo. 
Não há a menor possibilidade de uma regeneração espiritual, se não houver a morte 
do pecador por meio do corpo de Cristo crucificado. O velho Adão precisa morrer 
juntamente com Cristo.

Em Adão nos tornamos separados de Deus e mortos espiritualmente. O 
homem natural tem vida biológica e psicológica, mas não tem vida espiritual. Então, 
para poder ser regenerado, precisa morrer juntamente com Cristo para a vida da 
sua psique. Jesus disse: Quem ama a sua vida (psique) terá que perde-la; mas 
aquele que desprezar a sua vida (psique) neste mundo, preservar-se-á pela vida 
(zoe) eterna. João 12:25.

Aqui vemos uma troca de vida. O velho Adão vive pela vida da alma, mas o 
novo homem, pela vida do espírito. Isto implica na morte da vida psique na cruz com 
Cristo e o  nascimento do Alto pela vida zoe da ressurreição em Cristo. Ninguém 
nasce de novo por aceitar a Jesus como Salvador, mas por ter sido crucificado e 
ressuscitado com Ele.

O novo nascimento pressupõe a morte do velho homem na cruz e uma nova 
vida por meio da ressurreição de Cristo. Paulo entendeu este processo quando 
escreveu assim: Insensato! O que semeias não nasce, se primeiro não morrer; 1 
Coríntios 15:36.

Alguém já disse que a regeneração é mudança espiritual definitiva; a conversão 
é ação espiritual contígua. O teólogo A. A. Hodge afirmava: “A regeneração é um ato 
único, completo em si mesmo e jamais repetido; a conversão, como início da vida 
santificada, é o começo de um processo constante, infindável e progressivo.”

Você já nasceu do Alto? A pergunta não se refere ao estar na igreja, mas 
ao estar em Cristo. Você crê em sua morte e ressurreição juntamente com Cristo? 
Jesus disse que se alguém não for nascido do Alto, não pode ver o reino de Deus. 
Não desconsidere este tema, ele é eterno. Simples assim, “não há filhos natimortos 
na família da graça”.

DOMINGO 29/03
9h00 - Fernando Eduardo Prison
18h30 - Glenio Fonseca Paranaguá

DOMINGO 05/04
9h00 - Eric Gomes do Carmo 
18h30 - Mario Rocha Filho

DOMINGO 29/03
9h00 - Nelson e Marcia
18h30 - Nelson e Marcia

DOMINGO 05/04
9h00 - Nelson e Marcia
18h30 - Nelson e Marcia

DIACONIAPREGAÇÃO

DISSE JESUS

PROGRAMA CAFÉ & FÉ
Você sabia que todos os sábados e domingos 
você pode assistir na TV programas produzidos 
pela PIB Londrina? Aos sábados acompanhe 
o programa Café&Fé às 10h00 na TV Tarobá 
Cascavel canal 06 e aos domingos você pode 
assistir ao Café&Fé às 08h10 na TV Tarobá 
Londrina canal 13. Fique atento e assista esses 
programas de forma inédita.

CONTRIBUIÇÕES - REFORMA TEMPLO
Aos que desejarem contribuir para a reforma 
do templo, podem utilizar o envelope 
específico para a reforma. Para aqueles que 
desejarem contribuir via Banco do Brasil - 
Agência 7629-5, Conta 31.600-8.

COMUNICADO IMPORTANTE!
Estamos num momento crítico e como igreja 
precisamos dar exemplo. O momento exige 
cuidados e posição. Por decreto do Governador 
ESTÃO SUSPENSAS TEMPORARIAMENTE AS 
REUNIÕES DA IGREJA, GRUPOS E OS CULTOS 
PÚBLICOS, E ATIVIDADES ADMINISTRATIVAS 
INTERNAS, ficando apenas as reuniões com 
as pessoas responsáveis pela transmissão 
dos cultos on-line. Pedimos aos irmãos que 
continuem em intercessão por este momento o 
qual nosso país esta passando. Informaremos 
em nossos canais e redes sociais quaisquer 
mudanças futuras em relação aos cultos 
públicos aqui no templo. Para mais informações 
acesse nossas redes sociais.
YouTube: PIBLONDRINA1
Instagram: piblondrina
Twitter: @PIBLONDRINA
WhatsApp\Telefone: (43) 99996-8579
E-mail: ministerial@palavradacruz.com.br

MEDITE 
Confio em Deus e não temerei; o que me podem 
fazer os simples mortais?  Salmos 56:11 NVT

LIVRARIA PIB LONDRINA
Informamos a todos que as compras realizadas 
no site da Livraria PIB Londrina serão entregues 
assim que as atividades forem retomadas. Devido 
ao decreto Municipal (COVID-19) estaremos 
fechados por 15 dias. Assim que retornarmos, 
enviaremos os pedidos normalmente. Desde 
já agradecemos a compreensão. Livraria PIB 
Londrina - WhatsApp (43) 3372-8921. 

OUVIDORIA
Se você tiver alguma sugestão ou reclamação 
sobre os assuntos da igreja poderá fazer através 
do email ouvidoriapib@palavradacruz.com.br 
Todos os emails deverão ser identificados!

CULTOS ONLINE
Acompanhe os cultos online em nosso canal 
do Youtube. Acesse www.youtube.com/
piblondrina1. O boletim dominical para 
acompanhar o culto da manhã esta disponivel 
no site da PIB www.piblondrina.com.br.
Horarios dos Cultos: 
Domingo Manhã: 9h00
Domingo Noite: 18:30
E durante a semana as pregações são 
disponibilizadas no site www.piblondrina.com.br 
e também no youtube. 



ANOTAÇÕESPREGAÇÃO DA PALAVRA

Fernando Eduardo Prison

QUAL O SENTIDO DAS PROVAÇÕES?

E é por intermédio de Cristo que temos tal confiança em Deus. 2 Coríntios 3:4.

Em momentos de grandes tragédias, 
naturais ou sociais, como terremotos, guerras 
ou pestes, onde o número de mortes é elevado 
e cresce significativamente, é compreensível as 
pessoas ficarem assustadas e perplexas, chegando 
ao pânico e à histeria. Surgem, então, comentários 
envolvendo a questão do “problema do mal” (ou 
do argumento do mal contra Deus). Basicamente, 
ele assim é resumido: se Deus existe e é todo-
poderoso, bom e justo, reinando sobre o mundo 
inteiro, então, a existência do mal neste mundo 
é um sério problema. A existência do mal parece 
contraditória com a existência de um Deus bom e 
todo-poderoso. E a famosa, mas inapropriada, para 
não dizer petulante pergunta,acaba sendo feita: 
“onde está Deus?”.

Em tempos de coronavírus (covid-19), 
em que centenas de pessoas estão morrendo 
pelo mundo a fora, todos os dias, o argumento 
do mal contra Deus aparece. De fato, este é um 
problema (o argumento) para os incrédulos, pois 
estes desconhecem a queda e suas consequências. 
Mas também é um problema para alguns cristãos, 
quando sua fé é colocada sob prova. O objetivo 
deste estudo não é discutir o problema do mal, 
mas, através da Palavra de Deus, tentar entender 
a sua origem e como superar as dificuldades e as 
provações em nossa vida. 

O mundo já testemunhou muitas tragédias. 
A erupção do vulcão Vesúvio, o Holocausto, as 
bombas atômicas de Hiroshima e Nagasaki, e 
a gripe espanhola de 1918. Mas, existe uma 
tragédia muito maior que todas as anteriores, e 
que muitas pessoas desconhecem. Ela é descrita 
nas Escrituras como a “queda” e repercutiu sobre 
toda a raça humana, desde então. Foi originada 
através de uma ação aparentemente inofensiva, 
uma desobediência. Mas acabou revelando uma 
questão mais profunda, que é a falta de confiança 
em Deus, por parte do primeiro homem, Adão. Como 
consequência desse ato, descrito no capítulo 3 de 
Gênesis, o homem foi lançado para fora do jardim 
do Éden, ficando separado da presença do Criador e 
de Sua comunhão. Essa tragédia é conhecida como 
pecado original, que resultou na morte biológica e 
espiritual de todo ser humano, a partir de Adão e até 
nossos dias.

Assim, desde a “queda”, o homem está 
separado do Criador, vivendo em verdadeiro 
“distanciamento” espiritual e condenado ao 
“isolamento” eterno. Todavia, este tipo de 

“distanciamento” e de separação não são bons. Não 
há vida à parte de Deus. Essa é a maior tragédia que 
pôde acontecer sobre a humanidade, sobre cada 
ser humano. O pecado trouxe cegueira espiritual. 
O homem natural não enxerga sua condição 
atual, estando morto espiritualmente, desde seu 
nascimento biológico.

Deus fez toda a criação muito boa, conforme 
Gênesis 1:31. Mas, o pecado também afetou a 
criação. O mundo foi, então, submetido à escravidão 
da morte. Está em decadência e infectado pelo vírus 
do pecado. Porque sabemos que toda a criação, a 
um só tempo, geme e suporta angústias até agora. 
Romanos 8:22. 

Será que você e eu temos consciência 
disso? Será que conseguimos fazer uma avaliação 
fiel do que representou a queda para a humanidade 
e, consequentemente, para a nossa vida? Ou ainda 
estamos, do alto de nossa soberba, perguntando: 
onde está Deus? O covid-19 é uma tragédia para 
a humanidade inteira. Mas estar separado de 
Deus é uma tragédia ainda pior. É viver a ilusão de 
que você tem poder em si mesmo, de que você é 
autossuficiente. É viver no engano de que você 
pode fazer planos futuros e concretizá-los. Mas, 
não é bem assim, e essa pandemia está claramente 
provando isso. O coração do homem pode fazer 
planos, mas a resposta certa dos lábios vem do 
SENHOR. Provérbios 16:1. Atendei, agora, vós 
que dizeis: Hoje ou amanhã, iremos para a cidade 
tal, e lá passaremos um ano, e negociaremos, e 
teremos lucros. Vós não sabeis o que sucederá 
amanhã. Que é a vossa vida? Sois, apenas, como 
neblina que aparece por instante e logo se dissipa. 
Tiago 4:13/14.

O coronavírus, como uma consequência 
deste mundo caído, está mostrando para todos nós 
a fragilidade do ser humano. Um pequeno vírus, algo 
invisível a olhos nus, está forçando a paralisação 
da atividade econômica mundial, fechando as 
fronteiras de países, isolando continentes, e 
confinando famílias em suas próprias casas, em 
verdadeiras prisões domiciliares. Onde está a 
potência do ser humano? Nós somos pó. Apenas 
pó. No suor do rosto comerás o teu pão, até que 
tornes à terra, pois dela foste formado; porque tu 
és pó e ao pó tornarás. Gênesis 3:19.

Ainda não criaram uma vacina contra o 
covid-19, mas a vacina contra o pecado já existe, 
há mais de dois mil anos. A obra que Jesus Cristo 
realizou na cruz foi o remédio que nos curou e trouxe 

vida, que nos resgatou da UTI, que nos libertou 
desta mentira maligna de acreditar que é possível 
ter uma vida à parte de Deus. Pois o próprio Filho 
do Homem não veio para ser servido, mas para 
servir e dar a sua vida em resgate por muitos. 
Marcos 10:45. A cruz nos reconciliou com o Criador. 
Ora, tudo provém de Deus, que nos reconciliou 
consigo mesmo por meio de Cristo. 2 Coríntios 
5:18a. 

Mas essa obra não pode ser apenas um 
conceito vago e abstrato do que Jesus fez. É a 
mesma coisa de se ter a receita para um remédio, 
mas não usá-lo. Muitas pessoas confundem o 
“receituário médico” com o remédio em si. Estão 
de posse da receita, mas não tomaram o remédio. 
Acontece que não é a receita que cura, mas o 
remédio ministrado. É preciso crer, pela fé, no 
Evangelho e depender da revelação do Espírito 
Santo, ...porque a letra mata, mas o espírito 
vivifica. 2 Coríntios 3:6b.

Essa revelação do Espírito é uma obra 
sobrenatural da graça de Deus, que gera em 
nós profunda confiança no Senhor. Se a sua 
experiência com Deus e com a cruz é natural, então 
ela é humana. E sendo humana, não trará paz nos 
dias de angústia e tribulação. Nestes tempos de 
coronavírus, confinado em sua casa, você tem paz, 
mesmo diante de circunstâncias tão adversas? E é 
por intermédio de Cristo que temos tal confiança 
em Deus. 2 Coríntios 3:4.

Como você está reagindo a esta situação 
de calamidade? Está tentando manipular suas 
emoções? Ou seja, “esforçando-se” para mostrar 
uma tranquilidade apenas exterior? A verdadeira 
paz é a que vem de Deus, trazendo descanso para 
nossas almas e tratando de nossas inquietações 
mais profundas. Esta paz decorre diretamente 
da compreensão do que Jesus fez por você e em 
você. Não andeis ansiosos de coisa alguma; em 
tudo, porém, sejam conhecidas, diante de Deus, 
as vossas petições, pela oração e pela súplica, 
com ações de graças. E a paz de Deus, que excede 
todo o entendimento, guardará o vosso coração e 
a vossa mente em Cristo Jesus. Filipenses 4:6/7.

A “paz de Deus que excede todo 
entendimento ”flui espontaneamente, sem 
necessidade de esforço. Não significa negação 
daquilo que nos preocupa. A paz de Deus guarda o 
nosso coração e os nossos pensamentos. Muito se 
diz pelos “especialistas” das redes sociais que, para 
você superar a ansiedade, você precisa se distrair, 
afastando os pensamentos ruins ou controlando 
seu medo, como se não admitir os fatos fosse 
resolver. Não adianta manipularmos nossos 
sentimentos, pois isso não funcionará por muito 
tempo. É a presença do próprio Deus em nossa 

vida que nos guardará. Então o Deus da paz estará 
com vocês. Filipenses 4:9b. É o poder sobrenatural 
de Deus que nos capacita a enfrentar a realidade 
e atravessar tempos difíceis. Ainda que eu ande 
pelo vale da sombra da morte, não temerei mal 
nenhum, porque tu estás comigo; o teu bordão e 
o teu cajado me consolam. Salmos 23:4.

Quando Paulo escreve que a “paz de Deus 
guardará nosso coração e nossa mente”, ele não 
está falando sobre técnicas de relaxamento ou 
alguma fórmula mágica para trazer equilíbrio sobre 
nossa mente agitada, mas de um relacionamento 
de confiança. Apresentamos nossas petições a 
Deus, com gratidão, confiando e perseverando em 
Seu cuidado sobre nós.

Perseverar significa não desistir, significa 
esperar com paciência e constância no Senhor. 
Tiago explica que as provações que enfrentamos 
nesta vida têm o objetivo testar a nossa fé para 
que cresçamos em perseverança. O teste de nossa 
fé prova que realmente nascemos de novo. Na 
verdade, as provações funcionam para o crente, 
não contra ele. Meus irmãos, considerem motivo 
de grande alegria sempre que passarem por 
qualquer tipo de provação, pois sabem que, 
quando sua fé é provada, a perseverança tem 
a oportunidade de crescer. E é necessário que 
ela cresça, pois quando estiver plenamente 
desenvolvida vocês serão maduros e completos, 
sem que nada lhes falte. Tiago 1:2/4 (NVT).

Warren Wiersbe, pastor norte americano, 
escreveu o seguinte: “A única maneira pela qual o 
Senhor pode desenvolver paciência e caráter em 
nossas vidas é através de provações. Resistência 
não pode ser alcançada lendo um livro, ouvindo 
um sermão ou até fazendo uma oração. Devemos 
passar pelas dificuldades da vida, confiar em Deus 
e obedecê-Lo. O resultado será paciência e caráter. 
Sabendo disso, podemos enfrentar provações com 
alegria. Sabemos o que as provações farão em nós 
e por nós, e sabemos que o resultado final trará 
glória a Deus.”

Jonathan Edwards, teólogo americano do 
século 18, disse que as coisas ruins que sobrevêm 
sobre nós concorrem para o nosso bem (Romanos 
8:28), as coisas boas jamais nos serão tiradas 
(Romanos 8:1) e as melhores coisas estão por vir 
(Apocalipse 22:1).

Não permita que a angústia gerada pela 
crise do coronavírus tome conta de você. Antes, 
lembre-se do que Cristo fez por você e em você, 
na cruz. Lembre-se de que nEle, a paz de Deus 
guarda nosso coração e nossa mente, fazendo-
nos considerar que a prova da nossa fé é motivo 
de alegria, pois as provações nos amadurecem, em 
paciência, confiança e caráter.

www.piblondrina.com.br


